

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite permission soit accordée aux conditions mentionnées au rapport de l'Ingénieur en Chef.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 15 mars 1913, a.m.

M. Godfrey, président; MM. Ainey, Lachapelle et Dupuis.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, en réponse à certaines questions posées par les Avocats de la Cité, au sujet de l'égout collecteur du quartier Bordeaux.

Résolu: De référer au Département en Loi.

2.—Soumise une application de M. Louis Doré pour la position de gardien aux barrières installées sur la rue de Courcelles.

Résolu: Attendu que cette position a été créée par résolution en date du 11 mars courant, que ledit M. Doré soit nommé pour la remplir.

3.—Soumis le rapport conjoint de l'Agent des Achats et des Ventes et du Surintendant de Police, relativement aux soumissions reçues pour la fourniture de pantalons pour les officiers du Département de Police.

Résolu: D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, M. J. P. Nugent, au prix de sa soumission, savoir:

Pantalons d'hiver: 109 paires à \$8.45 \$921.05

Pantalons d'été: 109 paires à \$7.50 817.50

et d'autoriser la passation d'un contrat notarié.

4.—Soumis un rapport du Département en Loi, re protégé servi à la Ville par M. E. O. L. Binette.

Résolu: Conformément audit rapport, de transmettre une copie dudit protégé à MM. J. Toussaint & Cie, entrepreneurs pour la construction de l'égout y mentionné, avec avis d'avoir, s'ils ne l'ont déjà fait, à se conformer à ce qui est demandé par le protégé.

5.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 19 mars courant, concernant l'exécution des travaux dans le Parc Baldwin.

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

6.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant de voter une somme de \$5,392.50 pour l'extension du poste No 32, situé à la Côte Saint-Paul et une somme de \$3,905.23 pour la reconstruction de l'intérieur dudit poste.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

7.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, au sujet des dommages causés à la propriété Foster, rue Drummond.

Résolu: De référer aux experts du Département des Réclamations, pour visite des lieux et rapport sur lesdits dommages, s'il y en a.

8.—Soumises deux séries de mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$4,465.62 et \$1,250.24, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

Les minutes, jusqu'au 8 mars, sont lues et approuvées.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Resolved: That a report be made to the Council, recommending that the said permission be granted on the conditions mentioned in the Chief Engineer's report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 15th March, 1913 a.m.

Mr. C. H. Godfrey, in the chair, Messrs Ainey, Lachapelle and Dupuis.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer, in reply to certain questions put by the City Attorneys, anent the main sewer of Bordeaux Ward.

Referred to the Law Department.

2.—Submitted an application from Mr. Louis Doré, for a position as caretaker for the gates installed on de Courcelles street.

Whereas said position was created by resolution dated the 11th March instant, it was

Resolved: That Mr. Doré be appointed to said position.

3.—Submitted a joint report from the Purchasing and Sales Agent and the Superintendent of Police, in connection with tenders received for the supply of trousers for the officers of the Police Department.

Resolved: To award the contract to the lowest tenderer, Mr. J. P. Nugent, at the price of his tender, to wit:

Winter trousers: 109 pairs at \$8.45 \$921.05

Summer trousers: 109 pairs at \$7.50 817.50

and to authorize the passing of a notarial deed in this connection.

4.—Submitted a report from the Law Department, re protest served upon the City by Mr. E. O. L. Binette.

Resolved: As per said report, that a copy of said protest be sent to Messrs J. Toussaint & Cie contractors for the laying of the sewer therein mentioned, and that they be notified to comply with the requirements of said protest, if they have not already done so.

5.—Submitted a resolution from Council, dated the 10th March instant, anent the carrying out of the works in Baldwin Park.

Referred to the Superintendent of Parks for a report.

6.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that a sum of \$5,392.50 be voted for the extension of No. 32 fire-station, situated at Côte St. Paul, and a sum of \$3,905.23 for the rebuilding of the interior of said station.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purposes.

7.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent in connection with damages caused to the Foster property, Drummond street.

Resolved: That said report be referred to the Claims Department, with instructions to inspect the premises and report on said damages, if any.

8.—Submitted two lists of warrants verified by the City Comptroller, amounting respectively to the sums of \$4,465.62 and \$1,250.24, according to the lists certified.

Resolved: To authorize the payment thereof.

The minutes up to the 8th of March were read and confirmed.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.